
12月 定例教育委員会会議録 

 

1 開会及び閉会に関する事項 

（１）開会日時  令和 4年 12月 21日（水）9時 30分 

（２）開会場所  市役所別館 2階会議室 

（３）閉会日時  令和 4年 12月 21日（水）11時 05分 

 

 

2 出席者の氏名 

教育長 木下 尊雅 

委 員 渡辺 美佐子、池田 佐恵子、髙木 義則 

 

 

3 欠席者の氏名 

委員 常深 陽子 

 

 

4 委員及び傍聴人を除く会議に出席した者の氏名 

教育部長 石橋 小百合、教育総務課長 小森 正美、学校教育課長 小川 明也、 

教育指導室長 松元 浩一郎、社会教育課長 荒木 俊幸、文化振興課長 吉岡 賢生、 

指導主事 松本 直大、教育総務課教務担当 横田 つくし 

 

 

5 傍聴人 

 0人 

 

 

6 会議に付した事件 

（１）議案第 7号 那珂川市教育委員会事務決裁規程の一部を改正する規程の制定について 

 

 

7 議事の大要 

（１）議案第 7号 那珂川市教育委員会事務決裁規程の一部を改正する規程の制定について 

・教育総務課長説明 

      那珂川市予算規則に基づく予算流用に係る取扱いの変更を受けて、関係規則

の条文の整備を行うため教育委員会の承認を求めるもの。 

 

  



      ・質疑 なし 

       ・議案第 7号採決 承認 

 

 

8 報告事項 

（１）教育長報告 

ア 11月管内教育長会議報告 

   ・木下教育長が報告を行う。 

・質疑、意見 

（委員）ラーニングサポーター事業は市内で活用しているのか。市でも大学 

と連携していたと思うが、そのあたりはどうなっているのか。 

(学校教育課長)市内での活用は今のところない。市は福岡女学院大学と連携協

定を締結しており、適応指導教室での学習サポートや特別支援関係で、検査

のお手伝いをしてもらったりしている。那珂川市では、スクールソーシャル

ワーカーやスクールカウンセラーが他市に比べて充実しているので、この事

業を活用するというよりは、そちらを活用することで事足りている。 

（委員）小学校の対教師暴力が増えている原因は何かあるのか。 

（教育指導室長）特別な支援を必要とする児童生徒が感情をコントロールできず

に、教師に暴力をふるってしまうというケースが増えているように思う。小

学校の中高学年に多い。数が増えている明確な理由は分からない。 

（委員）病的なところが潜んでいることもあるのでは。そのあたりの見極めはど

うであるか。 

（教育指導室長）家庭の中で個別に対応している時には分からなくて、集団で初 

めて表面化してくるという事もあるし、家庭からの相談があることもある。 

そういった場合はいろいろな機関とつなげていくという事もするが、それ 

ぞれのご家庭の意向もあるので、なかなか難しい部分もある。まず情報共有 

をしていくところから始めている。 

                                                        

イ 12月管内教育長会議報告 

・木下教育長が報告を行う。 

 

(２)部長報告 

  ア 令和 4年第 4回那珂川市議会定例会一般質問について 

   ・石橋部長が報告を行う。 

   ・質疑、意見 

     (委員)児童生徒の心のケアについて、生活アンケートとは、いじめアンケート 

と同じものか。 

     (教育指導室長)別のものである。どちらもしなくてはいけないものである。 



（３）学校教育関係報告 

ア 教育総務課 

(ア)  臨時代理について（令和 4年度那珂川市一般会計補正予算（第 9号）に関す

る教育委員会の意見の申出について） 

 ・小森教育総務課長が報告を行う。 

イ 学校教育課 

(ア)  新型コロナウィルス感染症に伴う小中学校臨時休業等について 

   ・小川学校教育課長が報告を行う。 

ウ 教育指導室 

(ア) 令和 4年度筑紫区中学校新人体育大会の結果報告について 

・松元教育指導室長が報告を行う。 

      

（４）社会教育関係報告 

  ア 社会教育課 

   (ア)青少年育成市民会議「親講座」について 

     ・荒木社会教育課長が報告を行う。 

(イ)第 23回筑紫地区人権・同和教育研究大会(動画視聴)について 

・荒木社会教育課長が報告を行う。 

   (ウ)スポーツ・フェスタなかがわ 第 44回那珂川市走ろう大会について 

     ・荒木社会教育課長が報告を行う。 

イ 文化振興課 

(ア)第 5回那珂川市民文化祭について 

・吉岡文化振興課長が報告を行う。 

・質疑、意見 

 (委員)舞台発表ではコロナ前と比べて参加人数はどうなのか。 

 (文化振興課長)昨年一昨年はコロナで極端に少ないが、その前と比較すると 

  ほとんど変わっていない。出演を見合わせている団体もあるが、全体の数で 

  いうとほとんど変わっていない。 

(イ)歴史講座ちくし見聞録の実施について 

・吉岡文化振興課長が報告を行う。 

(ウ)岩戸神楽古面展について 

・吉岡文化振興課長が報告を行う。 

 

（５）各課共通事項 

ア 令和 4年度教育関係発注工事調書について 

・小森教育総務課長、荒木社会教育課長及び吉岡文化振興課長が報告を行う。 

 

 



9 次回教育委員会の日程について 

（１）次回定例教育委員会の日程について 

 

 

10 その他 

 


